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TOP 1: Berichte aus der Sprechstunde
Es liegt noch viel Post im Büro.
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TOP 2: Berichte aus den Kommissionen

Plenum
Die Grundordnung ist beschlossen. Die Frage des „Gendern“ wurde geklärt. Es wird in Form eines 
„Binnen-i“ ausgeführt werden. Ab dem nächsten Jahr wird es einen studentischen Konsul geben. Der 
Senat wird direkt von den Studenten gewählt werden.

Habilitationskommission
Ein Habil-Verfahren wurde eröffnet.

Forschungskommission
Die Antragsfrist für die Promotionsförderung ist verstrichen. Insgesamt wurden nur relativ wenige 
Anträge eingereicht. Ggf. soll im WS die Promotionsförderung erneut ausgeschrieben werden.

In den letzten Jahren wurden Abonnements für einige Journale gekündigt. Dieser Zustand wird als 
kritisch angesehen und soll in der Bibliothekskommission besprochen werden.

Eine Informationsveranstaltung im WS zur Promotion seitens der Fakultät soll etabliert werden.

Besetzung Berufungskommissionen
Es müssen Berufungskommissionen besetzt werden.

W2-Professur für Forensische und Molekulare Toxikologie → 2 Vertreter

Kandidaten: Julia Zimmer, Janina Märker → MH/0/2 (angenommen)

W2-Professur für Augenheilkunde → 2 Vertreter

Kandidaten: Annika Steinbrück erklärt die Kandidatur von Anna Reuschel, Max Vollmer kandidiert 
ebenfalls. Für den Fall, dass Anna abspringt übernimmt Magdalena die Arbeit. → MH/0/0

W2-Stiftungsprofessur für Neuronuklearmedizin → 2 Vertreter

Kandidaten: Tobias Uhing erklärt sich dazu bereit. Annika Steinbrück erklärt die Kandidatur von 
Stephanie Walther → MH/0/1

TOP 3: Erste-Hilfe-Kurs
Claudia berichtet vom Planungsstand eines Kurses der AG EH-Med. Ein erster Kurs soll am 28./29.11. 
stattfinden.

Wir suchen interessierte Studenten, die sich vorstellen könnten sich zum Ausbilder ausbilden zu 
lassen. Hierfür müssen keine Vorkenntnisse vorhanden sein. Thomas Moritz meldet Interesse an.

Sie bittet Gunther einen Aufruf ins Forum zu posten.

Für die Ausbilder, die von extern anreisen, müssten Schlafplätze bereitgestellt werden. Räume für den 
Kurs hat Claudia weitestgehend organisiert. Ein ärztlicher Leiter muss noch gefunden werden. Dies 
soll im Bereich der KAI versucht werden.

Claudia kündigt einen Finanzantrag für z.B. Werbung für den Kurs im nächsten Semester an.
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TOP 4: Party
Die Flyer für die Party wurden größtenteils verteilt. Auch im studiVZ soll in den Gruppen Werbung 
gemacht werden. Claudia Th. macht im Plenum Werbung. Thomas M. verteilt Flyer im Petersteinweg. 
Die anderen Mensen sollen nach Möglichkeit ebenfalls mit Flyern versorgt werden. 

Wir müssen nur den Einlass zur Party organisieren. Ein Sicherheitsdienst ist vor Ort und wird uns bei 
Problemen helfen. Eintritt müssen alle bezahlen. Die ersten 200 Besucher bekommen Freigetränke.

Der Einlass beginnt um 21:00 Uhr.

TOP 5: Wahlen
Claudia Thiedemann und Babette Jurack machen den Wahlvorstand. Es sind zwölf Stimmberechtigte 
anwesend. Jeder hat drei Stimmen.

Sprecher & stellv. Sprecher
Kandidaten:

Gunther Hempel (21 Stimmen)

Thomas Pankau (15 Stimmen)

→ Gunther Hempel ist unser Sprecher.

Finanzer
Kandidaten:

Janina Märker (19 Stimmen)

Anja Schrödter (17 Stimmen)

Kontobevollmächtigte
Thomas war bisher kontobevollmächtigt. Dies wird einstimmig wieder so beschlossen.

Referent für Öffentlichkeitsarbeit
Wir sehen die Aufgaben hauptsächlich in der Beantwortung der Emailanfragen von außerhalb.

Da sich kein Interessent findet, soll dieser Punkt über den Verteiler geschickt werden.

Sonstiges

LOME-Officer
Der LOME-Officer ist der Ansprechpartner für medizinische Ausbildung im StuRaMed.

Die AG Medizinische Ausbildung sucht in allen Fachschaften einen Ansprechpartner. Max übernimmt 
diese Aufgabe vorerst.

Marburger Bund
Ein Vertreter des Marburger Bundes will sich bei uns vorstellen und mögliche gemeinsame Projekte 
planen. Er wird zu nächsten Sitzung eingeladen.
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Sitzungen in den Ferien

Die nächste Sitzung findet am 20.07. statt. Ab dann innerhalb der vorlesungsfreien Zeit zweiwöchig.

Hochschullehrertraining
Thomas sucht noch Demostudenten für das Hochschullehrertraining. Ein paar hat er bereits.

Postproblem
Da es in letzter Zeit mehrfach zu Problemen bei der Postzustellung gekommen ist, sollte auf eine 
einheitliche Angabe der Anschrift geachtet werden.

StuRaMed Leipzig

Fachschaftsrat Medizin

Liebigstraße 27

04103 Leipzig

Im Emailverkehr sollten ausschließlich die einheitlichen Emailadressen 
vorname.nachname@sturamed-leipzig.de oder ggf. vorhandene Funktionsemailadressen genutzt 
werden.

PJ-Kampagne
Die PJ-Kampagne hat in der letzten Woche in Leipzig Station gemacht. Die Erklärbärstunde und 
Podiumsdiskussion mussten auf unbestimmte Zeit verschoben werden.
Wir versuchen im WS nochmals Unterschriften auf Postkarten zu sammeln.

Fachschaftswoche
Babette schlägt vor am Ende der vorlesungsfreien Zeit eine Art Fachschaftswoche zu veranstalten.

Die Sitzung schließt um 21:00 Uhr.
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